
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat mehrere Anfragen an die
Verwaltung der Gemeinde Mühltal zum Thema Kinderbetreuung.

A. Vorbemerkung:

Innerhalb der Sondersitzung der Gemeindevertretung vom 30. März 2.021 wurden zur
Behebung der Problematiken im Bereich Kinderbetreuungskapazitäten diverse Beschlüsse
gefaßt. Insbesondere zur Umsetzung dieser Beschlüsse bestehen mehrere Anfragen.

B. Fragen:

1. Wieviele Plätze im U3 und Ü3 Bereich fehlen nach Beendigung des
Platzvergabeverfahrens nach aktuellem Stand im kommenden Kindergartenjahr vom
01.08.2021 bis zum 31.07.2022 genau?

2. Mit wievielen Plätzen wird die Kita Stiftstraße ab August 2021 betrieben werden?

3. Gibt es Überlegungen, dort die Zahl der angebotenen Plätze trotz des weiterhin akuten
Personalmangels zu erhöhen?

4. Mit wievielen Plätzen wird die Kita Schatzkiste ab August 2021 betrieben werden?

5. Gibt es Überlegungen, dort die Zahl der angebotenen Plätze (bitte aufschlüsseln nach U3
und Ü3) zu erhöhen?

Zum Naturkindergarten Nieder-Beerbach:

6. Wie ist der Stand bzgl. der Einrichtung der Naturkitagruppe in Nieder-Beerbach?

7. Wird dort ein Bauwagen bereitgestellt und falls ja, wann wird er bereitgestellt?

8. Wurde die beschriebene Baugenehmigung bereits eingeholt?

9. Wenn nicht, in welchem Stadium befmdet sich die Einholung der Baugenehmigung und
wann wird dieser Prozeß voraussichtlich abgeschlossen sein?

10. Ab wann können hier nach aktuellem Planungsstand wie viele Kinder mit welchem
Betreuungsumfang betreut werden?

Zum Beschluß zur Errichtung einer Kita in MühltaI:

11. Sind die im Beschluss genannten möglichen Orte für die vierzügige Kita geprüft?

12. Wenn nicht, in welchen Stadium befindet sich die Sondierung und Entscheidung über die
Örtlichkeit?

13. Wann wird dieser Prozeß voraussichtlich abgeschlossen sein?
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14. Gibt es bereits konkrete Überlegungen für einen Ort?

15. Falls es solche konkreten Überlegungen gibt: Wo würde danach die neue Einrichtung
liegen?

Zum Beschluß nun "Förderverein Kinder- und Jugend Traisa e.V.":

16. Wird das Rathaus Traisa als möglicher provisorischer Standort weiterhin in Betracht
gezogen?

17. Wenn ja, in welchem Stadium befindet sich das Vorhaben?

18. Wie ist der Stand der Planungen und der vertraglichen Vereinbarungen mit dem
Förderverein?

19. Ab wann können hier wie viele Kinder mit welchem Betreuungsumfang nach
derzeitigem Planungsstand betreut werden?

Zum Beschluß Ausschreibung bzgl. Planung, Bau und Betrieb einer neuen Kita als
Gesamtpaket:

20. In welchem Stadium befindet sich die Suche nach einem Betreiber der zukünftigen Kita?

21. Mit welchen Trägern wurde Kontakt aufgenommen?

22. Wenn bisher kein Kontakt aufgenommen wurde, wer koordiniert dies zukünftig?

23. Welche möglichen Träger sollen angesprochen werden?

24. Ab wann können hier wie viele Kinder mit welchem Betreuungsumfang nach
derzeitigem Planungsstand betreut werden?

Zum Beschluß unverzügliche "Einrichtung eines runden Tisches":

25. Wurde der Runde Tisch bereits eingerichtet?

26. Wie ist der Stand der Planungen und Vorbereitungen?

27. Wer organisiert und begleitet die Treffen des runden Tisches von Seiten der
Gemeindeverwaltung?

28. Wie werden die Diskussionen protokolliert und gegenüber den Mitgliedern der
Gemeindevertretung kommuniziert?
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Vorsitzender der Fraktion FUCHS


